MEDIO: PORTAL EL FINANCIERO

FECHA: 05/OCTUBRE/2023





Expertos se reúnen a favor de la economía global

Vector Casa de Bolsa realizó su cuarta conferencia del 2023, "Temas y retos de la Economía Global". octubre 05, 2023 | 13:06 pm hrs

Vector Casa de Bolsa llevóo a cabo su cuarta conferencia del 2023, "Temas y retos de la Economía Global".

En esta edición, destacó la participación de David Malpass, expresidente del Banco Mundial y anterior funcionario del gobierno y del Tesoro de EE. UU., además de ser considerado como un reconocido analista de Wall Street.

Durante el evento se llevaron a cabo diferentes conferencias, por su lado Mónica Martínez Montes, directora de innovación y negocios digitales de Vector Casa de Bolsa con el tema "Innovación Financiera: Mitos y Realidades", Luis de Urquijo, director de Asset Management de Vector Casa de Bolsa habló sobre "Volatilidad de los mercados: ¿Dónde y Cómo Invertir?.

Además, Carlos Gadala-María, presidente y CEO de VectorGlobal, entrevistó a David Malpass, quién destacó que las fortalezas de México están en su capital humano y su relación con Estados Unidos.

Edgardo Cantú, Presidente Ejecutivo de Vector Empresas y Director General de Vector Casa de Bolsa, destacó la importancia de este tipo de eventos que ofrecen información valiosa y oportuna para la toma de decisiones en los proyectos de inversión de los participantes y más en el contexto en que estamos viviendo hoy en día.

"Las operaciones de nuestra Casa de Bolsa han obtenido importantes reconocimientos internacionales. Por ejemplo, en 2022, nuestra operadora Vector Fondos recibió, por segundo año consecutivo, el premio Morningstar, como la mejor operadora global y la mejor operadora de Renta Variable.

Recientemente, la prestigiosa calificadora internacional Fitch Ratings elevó las calificaciones de Vector al nivel AA-, lo que nos coloca por primera vez dentro del rango de Alto Grado de Inversión, reflejada en su alta y consistente rentabilidad.

Todos estos números y reconocimientos confirman, sin duda, que estamos cumpliendo con los objetivos de crecimiento que nos trazamos. Un camino que no sería posible sin el mayor activo que tenemos en Vector: la confianza de nuestros inversionistas", destacó Edgardo Cantú Delgado.

David Malpass, expresidente del Banco Mundial, resaltó que los conflictos geopolíticos entre EE.UU. y China representan un riesgo latente para la economía global, incluyendo la economía de México.

Por su parte Rodolfo Navarrete, Economista en Jefe de Vector Empresas, indicó durante su participación "La economía en México" que "La fragmentación regional que vive el mundo tendrá muy pocos beneficiarios: uno de ellos será México.

De acuerdo con la SHCP para 2023 y 2024 los objetivos macroeconómicos son perfectamente alcanzables. Mientras que el tipo de cambio está convergiendo a un nuevo nivel de equilibrio, por debajo de los 17.00 pesos.

Uno de los riesgos más importantes para son las elecciones de EE.UU. en 2024, y el hecho de que las tasas de interés permanecerán altas ante el peligro latente de presiones de demanda sobre la inflación", enfatizó el an alista de Vector Como parte del compromiso con sus inversionistas, Vector Casa de Bolsa realiza esta serie de conferencias al año a fin de brindar conocimiento y claridad a todos sus clientes sobre el panorama de la economía para que puedan decidir sus inversiones.